

Homework for Level Four

Date due:1201/2025.

الواجب البيتي للمستوى الرابع
تاريخ التسليم:2025/01/12**اللغة العربية (Arabic Language)**

- مُراجعة (الفعل الماضي مع ضمائر المخاطب) (أنتَ - أنتِ - أنتمَا) ص 30 من كتاب القواعد 1 للتأكد من الاستيعاب.
- مراجعة وقراءة نص 8 (باسم في القرية) على الصفحات 83- 84 من كتابي 4 بهدف تطوير قابليات القراءة.
- حل التمارين أدناه للتأكد من وترسيخ الإستيعاب للمواضيع المدروسة.
- Revise the subject of (Past Tense Conjugation with the Second person Pronouns you) P.30 in the Grammar Book 1.
- Revise and read text 8 (Bassem in the Village) P.83-84 from My Book4 to develop reading skills.
- Answer the following exercises to verify clear understanding of the learned subjects.

التمرين الأول: حضروا الكلمات التالية للإملاء داخل الفصل ثم ترجموها إلى اللغة الانكليزية:

Exercise 1: Prepare the following words for dictation in the classroom then translate them into English:

Meaning in English	الكلمة (The word)	Meaning in English	الكلمة (The word)
	6. لوازِم البيت		1. وَصَلَ
	7. قِراءة القِصص		2. الطَّبِيعَة
	8. عُرْفَة المُدير		3. رائِعة
	9. جارَتي وصَدِيقَتي		4. القِطار
	10. الصَّبَّاح الباكر		5. ثُرَقْرُقْ

التمرين الثاني: أكتبوا عكس الكلمات التالية:

Exercise 2: Write the opposite of the following words:

سأخن	قديم	بعيد	كثير	فوق	ليل	جميل

التمرين الثالث: إملأوا الفراغات أدناه بالكلمة المناسبة لتكوين جمل مفيدة:

Exercise 3: Fill in the blanks below with the most appropriate word to make meaningful Sentences:

أنا	نحن	أنت	أنت	أنتم	أنتم	أنتم
-----	-----	-----	-----	------	------	------

1. قرأتِ القصة ليلاً.
2. لعبتم كرة القدم بدقة.
3. كتبتُ واجباتي أمس.
4. شربتمُ الماء البارد.
5. نظفنا بيتنا جيداً.
6. راجعتُ دروسك بعناية.
7. ذهبتمُ إلى المدرسة مبكراً.

التمرين الرابع: أربطوا بين العبارات في العمود الأيمن والعبارات المناسبة من العمود الأيسر:

Exercise 4: Join each statement from the right column with the most appropriate from the left column:

أنا	زرعنا شجرة صغيرة
نحن	زرعتم شجرة صغيرة
أنت	زرعت شجرة صغيرة
أنتِ	زرعت شجرة صغيرة
أنثما	زرعنا شجرة صغيرة
أنتم	زرعت شجرة صغيرة

التمرين الخامس: أعبّر عن كل صورة بجُملة مُسنّدة إلى صيغة الماضي مع الضمير المقترح:

Exercise 5: Express each picture with a sentence in the past tense with the suggested pronoun:



1- أنا



2- نحن



3- أنت



4- أنتِ



5- أنثما